

Freundeskreis traf sich zum Themen-Frühstück

Männer und ihre Einstellung zur Krankheit



[📷 Dr. Günther Riedl referierte vor etwa 40 Männern zum Thema "Gesunde Einstellung zu Krankheiten." Foto: Gudrun Schneegaß](#)

Diesdorf (gch). Viermal im Jahr trifft sich der Freundeskreis Männerfrühstück Salzwedel-Diesdorf. Am Sonnabend war es wieder soweit, die Teilnehmer fanden sich im Museumskrug in Diesdorf zusammen.

Mehr als 40 Männer waren der Einladung von Jörg Bieber zum 33. Männerfrühstück nach Diesdorf gefolgt. Dieses stand unter dem Thema " Gesunde Einstellung zur Krankheit " .

Dr. Günther Riedl, Kinderund Jugendarzt in Uelzen, hielt hierzu einen interessanten Vortrag. Als Mitglied bei " Christen im Gesundheitswesen " und Mitarbeiter in der " Medizinischen Nothilfe Albanien " vermittelte er den Teilnehmern sehr eindrucksvoll zum Beispiel den Definitionsversuch " Was ist Krankheit – was ist Gesundheit?".

" Nächstenliebe ist das wirksamste Heilmittel oder im Umkehrschluss – verweigerte Nächstenliebe macht krank. Denn jeder Mensch braucht etwas, was ihm im Tiefsten nichtgenommen werden kann ", sagte Dr. Günther Riedl. So erfuhren die Zuhörer viel Interessantes über den Zusammenhang zwischen körperlichem, seelischem und sozialem Wohlbefinden, und dass jeder trotz Krankheit leben kann, wenn man sich ein hohes Ziel steckt.

Für die musikalische Umrahmung dieses Vormittages sorgte der Arzt Dr. Hans-Peter Schulze aus Wolfsburg. Er spielte klassische Stücke auf dem Keyboard.

Mit einem guten Frühstück gestärkt und mit vielen neuen Eindrücken traten die Männer gegen Mittag ihre Nachhausewege in die Altmark und in das benachbarte Wendland an.